



Vierteljahresbericht April – Juni 2018

Liebe Mitglieder,

zunächst begrüßen wir ganz herzlich zwei neue Mitglieder in unserem Verein, die uns in Zukunft auch unterstützen wollen.

Frau Margit Sieß aus Rottenburg ist Diplom-Biologin und verfolgt als langjährige Freundin der Familie Klute seit vielen Jahren unsere Aktivitäten und kommentiert diese so: *Die Projekte von TAMAT e.V. setzen genau an der richtigen Stelle an, mit dem Vermitteln von Wissen und einer Ausbildung, die die entscheidenden Faktoren sind um sein Leben selbst in die Hand nehmen zu können.*

Herr Dr. Dida Badi ist ein Tuareg aus Algerien, der gegenwärtig als wissenschaftlicher Mitarbeiter am Lehrstuhl von Prof. Dr. Georg Klute tätig ist, sowie für ein DFG-Projekt. Seine besonderen Forschungsgebiete sind die Veränderungen innerhalb der Tuareg-Gesellschaft, Migration, sowie Sozial- und Kulturanthropologie.

Zu unseren laufenden und geplanten Projekten:

GEWERBEPARK I

Die Rückmeldungen sind nach wie vor positiv und soeben hat die erste Ausbildungsrunde mit großem Erfolg den Abschluss gefeiert. Zum Start in die Selbständigkeit gab es Unterstützung mit hilfreicher Grundausstattung; zum Beispiel einem Werkzeugkasten für die Fortgebildeten aus dem Handwerksbetrieb für Motorpumpenreparatur.



GEWERBEPARK II

Unsere Projektplanung ist zusammen mit dem BMZ abgeschlossen. Nun warten wir auf den Vertrag, der sich durch die späte Verabschiedung des Bundeshaushalts 2018 verzögert. Doch wir haben eine Freigabe für den einstweiligen Einsatz von Eigenmitteln erhalten; damit kann das Projekt nahtlos fortgesetzt werden. Der Wermutstropfen: Wir müssen den zweiten Teil des Projektes mit 25% Eigenanteil finanzieren, da das BMZ für das Land Niger ab sofort keine 90%-Finanzierung mehr gewährt.



OASENWIRTSCHAFT

Die Oasengärten werden derzeit mit den Bewässerungssystemen ausgestattet; die Bauarbeiten sind in vollem Gange. Hier werden die Wasserbehälter installiert:



MOBILE KRANKENSTATION

EIN HERZ FÜR KINDER

Wir mussten unseren Plan leicht modifizieren und werden nun vor Ort ein voll ausgestattetes Ambulanzfahrzeug erwerben und entsprechend nach- und umrüsten. - Soeben, mit heutigem Datum, haben wir dafür das ok von *EIN HERZ FÜR KINDER* erhalten. Herzlichen Dank nochmals nach Hamburg!

Wir starten das Projekt sobald als möglich.



previous next image 3 of 3

Toyota Land Cruiser VDJ78 Ambulance 4x4



close

previous next image 3 of 3

Toyota Land Cruiser Ambulance grade1

Hoher Besuch

Mitte Juli erwarten wir unsere beiden wichtigsten Partner aus Niger zu Besuch in Deutschland :

- Monsieur Alhousseini Kourouza/ unser verantwortlicher NRO-Partner vor Ort (u.l.)
- Monsieur Abou Bakar Kourouzane/ Betriebswirt, Leiter des Gewerbeparks und Präsident unserer Partner-NRO (ONG) in Niger, Salver Africa (u.r.)





NOCHMALS HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH

Wie bereits im 1.Quartalsbericht angekündigt, hat der Bundespräsident unserem Vorstands-Vorsitzenden, Prof. Dr. Georg Klute, das Bundesverdienstkreuz 1. Klasse verliehen.

Überreicht wurde die Auszeichnung am 9. April 2018 im Rahmen einer Feierstunde vom bayerischen Kultusminister, Herrn Bernd Siebler. Georg wurde damit für sein herausragendes Engagement als Ethnologe Afrikas geehrt; nicht nur als Hochschullehrer an der Universität Bayreuth, sondern als äußerst erfahrener Mittler zwischen nicht immer einfach zu verstehenden Welten, - und das mit einem stets persönlichen, menschlichen Ansatz – in aller afrikanischen Geduld.



Mit Kultusminister Bernd Siebler

Mit freundlichen Grüßen
Joachim Schröder

16. Juli 2018